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Наш бюджет не секвестировали

  

Ирина Унтилова предложила сохранить уровень бюджетной обеспеченности
регионов ДФО на предстоящие три года.

  

Инициатива, озвученная спикером камчатского Заксобрания, была поддержана на
парламентских слушаниях в Совете Федерации.

      

3 октября председатель Законодательного собрания Камчатского края Ирина Унтилова
выступила с рядом предложений на парламентских слушаниях «О параметрах проекта
федерального бюджета на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов».
Слушания состоялись в Совете Федерации под руководством спикера верхней палаты
Валентины Матвиенко. Участниками обсуждения стали сенаторы, представители
регионов, Счетной палаты, научного и банковского сообщества.

  

Представляя интересы Камчатского края и других регионов ДФО, Ирина Унтилова
обозначила проблему их низкой бюджетной обеспеченности.

  

«Проблема касается возможного внедрения новой методики расчета выравнивания
бюджетной обеспеченности. Это может вызвать снижение объемов финансирования
для регионов Дальнего Востока. Камчатка при этом потеряет порядка 8 млрд рублей,
Саха Якутия – 12 млрд рублей, Хабаровский край и Приморье – более 2,5 млрд рублей.
Этот вопрос очень волновал дальневосточные регионы. И мы были услышаны: в
итоговом выступлении министра финансов РФ прозвучало, что бюджетная
обеспеченность останется на уровне 2022 года», – сообщила Ирина Унтилова.

  

Вторая проблема, поднятая спикером камчатского парламента, – это компенсация
межтарифной разницы за электроэнергию и тепло.

  

«Для регионов это огромные расходы. Так, для Камчатки это практически четверть
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бюджета без целевых поступлений. Поэтому дальневосточным регионам требуется
поддержка со стороны федерального бюджета. Камчатке помощь нужна до тех пор,
пока мы в соответствии с поручением президента не перейдем на газификацию», –
сказала Ирина Унтилова.

  

Она подчеркнула, что в целом федеральный бюджет на предстоящую трехлетку
сохраняет социальную направленность, невзирая на трудности.

  

«Обозначены несколько приоритетов. Это сохранение всех социальных гарантий и
выплат. Мы говорим об индексации пенсии неработающим пенсионерам, о развитии
здравоохранения, об увеличении объемов жилищного строительства. Как отмечено
Счетной палатой, рост финансирования госпрограмм по ряду социально значимых
направлений составит до 30 процентов. Кроме того, в бюджете запланированы средства
на переселение из ветхого и аварийного жилья, на развитие сельских территорий», –
рассказала Ирина Унтилова.

  

Проект бюджета рассчитан с учетом того, что в состав Российской Федерации вошли
четыре новых субъекта.

  

При этом сохраняется особое внимание к Дальнему Востоку.

  

«Этот приоритет нашел подтверждение – в проекте российского бюджета 157 млрд
заложено на развитие дальневосточных регионов», – сообщила спикер камчатского
Заксобрания.

  

Пресс-служба
Законодательного собрания
Камчатского края
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